
Pièces 9 Pièces

Superficie 255 m²

Référence 012024-004

Prix 749 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Réf: 102023 006 co-exclusivité beaucoup de charme pour cette bastide-de-village

du  17e  siècle  située  au  bout  d'un  petit  hameau  dans  un  écrin  de  verdure.  Rare,

maison classée. Pour les amoureux de l'authentique! Les murs de cette ancienne

bastide sont imprégnés d'histoire, ayant abrité différents artistes au fil des années.

Entièrement  rénovée  en  2015 par  une  sculptrice,  cette  bastide  conserve  tous  les

éléments  d'antan  avec  ses  murs  épais  et  ses  escaliers  en  chaux  patinés  par  le

temps.  La  configuration  des  chambres  ainsi  que  les  3  annexes  rendent  cette

propriété idéale pour une activité de ...

Ref:  102023  006  sole  agent  a  lot  of  charm  for  this  17th-century  village  bastide

located at the end of a small hamlet in a green setting. Rare, classified house. For

lovers of authenticity! The walls of this ancient bastide are steeped in history, having

housed various artists over the years. Completely renovated in 2015 by a sculptor,

this bastide retains all  the elements of yesteryears with its thick walls and stairs in

lime  patinated  by  time.  The  layout  of  the  rooms  and  the  3  annexes  make  this

property ideal for a guesthouse or bed and breakfast business. The 255 m² of living

space is ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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